

Kodim 0824/Jember Terima Tim Verifikasi dipimpin Kasiter Korem 083/Bdj

Siswandi - JEMBER.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jan 11, 2023 - 14:49



JEMBER - Tim Verifikasi Korem 083/Bdj dipimpin Kepala Seksi Teritorial (Kasiter) Korem Letkol Czi Simon Mangampa, tiba di Kodim 0824/Jember dan disambut Kasdim Mayor Inf Herawady Karnawan, pada Rabu 11/01/2023.



Usai transit sejenak Tim yang terdiri dari Mayor Caj (K) Lusi Indahyani, Mayor Inf M Tohir, Mayor Kav Suprpto, Mayor Czi Sulton, Mayor Cku Puti Hendra Cipta dan Kapten Inf Tanuri beserta 11 anggota staf Korem 083/Bdj, langsung menyasar ruang staf-staf Kodim 0824/Jember.

Pengecekan terhadap semua produk administrasi dan barang-barang inventaris, dan dilakukan pencocokan terhadap laporan-o yang sudah dikirimkan ke Korem 083/Bdj secara struktural oleh masing-masing staf Kodim 0824/Jember.



Hal ini memang selalu dilakukan oleh Korem 083/Bdj termasuk pada saat menjelang pergantian Dandim 0824/Jember, yang sudah waktunya dilakukan serah terima jabatan dalam waktu dekat.

Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan yang pada saat dilakukan verifikasi, sedang berolah raga bersama Forkopimda, saat kami wawancarai menyatakan, bahwa verifikasi, pemeriksaan dan lain-lain pada intinya merupakan kegiatan rutin Komando Atas dalam pengendalian dan pengawasan jajarannya.



Saya menyampaikan selamat datang kepada Tim Verifikasi dari Korem 083/Bdj, dan ini merupakan kehormatan bagi kita selaku jajaran Korem 083/Bdj, mendapatkan jadwal verifikasi hari ini.

Serta mohon maaf karena tadi saya tidak dapat menyambut karena ada undangan Bupati Jember untuk oleh raga bersama sekaligus rapat koordinasi pengendalian inflasi dilokasi olah raga.

Pada intinya inilah kondisi pangkalan dan materiil pendukung satuan Kodim 0824/Jember, kita menampilkan semuanya sesuai kondisi nyata, agar dapat diinventarisir oleh Tim Verifikasi.



Saat ditanyakan apa akan ada serah terima Dandim, Letkol Inf Batar C Pangaribuan, dengan lugas menyatakan memang benar, namun kapan waktunya akan saya informasikan lebih lanjut kalau sudah ada kepastian dari Komando Atas, tunggu saja. Ungkap Dandim 0824/Jember sambil mengakhiri wawancaranya. (Siswandi)